
会員数 出席計算会員数 出席会員数 暫定出席率 確定出席率

３５名 ３４名 ３１名 91.18％

本日欠席者

出 席 報 告

第 2255 回例会　　2023 年 7月24日（月）　晴れ

中村靖会員、若菜会員、大澤会員

会長の時間 村松会長 なし

●ガバナー事務所
～ 2023-24 年度版｢クラブ･地区支援リソース集｣ → 本
　日回覧
～2025 年規定審議会立法案 ( 制定案 ) 提出依頼｛提
　案提出締切日 :10/20( 金 )｝
～米山奨学セミナー / 世話クラブカウンセラー研修会
　開催案内｛8/20(日 )14:00 ～　於 :相澤ビル8階｝(島
　村カウンセラー出席予定 )
●寒川青年会議所
～創立 50 周年記念式典出席に対するお礼状
●寒川神社
～例祭提灯献灯協賛に対するお礼状
●茅ヶ崎中央ロータリークラブ
～ IM 報告書 (USB にて ) → 決算書は本日回覧
●国際ロータリー
～上半期人頭分担金請求書｛人頭分担金:37.5ドル×　
　145円×35名＝190,330円、比例人頭分担金:3ヶ　
　月×1名×145円＝2,574円、規定審議会運営費1ド　
　ル×145円×35名＝5,075円、合計197,979円を7　
　月中にロータリーカードで支払予定｝

その他受理

回 覧週報受理

例会変更

山本和好幹事幹事報告

大和、大和中、大和田園、茅ヶ崎中央、綾瀬、茅ヶ崎湘南
、茅ヶ崎、藤沢、各RC

司　会　　中野副幹事

斉　唱　　寒川ロータリークラブ讃歌｢陽光と夢を｣

ソングリーダー　　眞原クラブ管理運営委員

メークアップ　【3週間前】　椎谷会員（当別 RC）

暑いですね。今年は4年ぶりに浜降祭も開催され、お忙
しい一週間を過ごされた方も多いのではないでしょう
か。皆様方には体調管理をしっかりしていただければ幸
いです。さてRC会長として7/21号タウンニュースに掲
載されました。大体はインタビューを受けた通りとなっ
ていて、妻にも感謝なんて言葉もありほぼ満足をしてお
ります。しかしながらゴルフのベストスコア73、パープレ
イで回りたい、なんていう大それたことを言った記憶が
ございません。マスコミは怖いですね。最近は10回に1
回は70台で回りたいなーなんて思いながらプレイして
おりますが、調子が悪いです。ちなみにそのベストスコ
アを出した富士屋ホテル仙谷でちょうど昨日プレイいた
しましたがスコアは93でした。もう一度言います、最近
は絶不調です。昨日は工業協会のコンペで、町長とご一
緒させていただきました。そこでロータリーの泉につい
て感謝の言葉をいただきましたのでこの場をお借りして
ご報告いたします。本日は各委員長に一年の計画を発
表していただきます。後ほど趣旨説明をいたします。委
員長の皆様どうぞよろしくお願いいたします。会長の時
間は以上となります。ありがとうございました。

クラブ委員会活動計画書受理　

茅ヶ崎中央、綾瀬、綾瀬春日、各RC

会報委員(クラブ管理運営委員会)

若菜勝美　鈴木正秋　石丸博久　大澤 剛　茂内 勝　中村 靖　二見 茂　眞原 浩　森嶋洋子　山本和好

２０２３－２４年度ＲＩテーマ

事務所：〒２５３−０１０６　神奈川県高座郡寒川町宮山７番地 サンワビル２F

ＴＥＬ ０４６７（７３）００４６　ＦＡＸ ０４６７（７４）００２７

例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　村松　一　　幹事　山本和好

子どもたちと寒川の未来をつなごう　～さらに先の５０年へ～



〇ハイライトよねやまvol.280
〇タウンニュース7/21号 → 村松会長が人物風土記に
掲載されました

委員会報告

長期ビジョン検討委員会　井上晋一委員長
本日例会終了後、2階ロビーで長期ビジョン検討委員会
を開きたいと思いますので、お集まりください。メンバ
ーは、私と秋本会員、下里会員、中村光良会員、山本哲会
員、小澤会長エレクト、中野副幹事、村松会長、です。よ
ろしくお願いいたします。

昨年度の総会を行います。来週は移動例会、その翌週
は例会は休会ですが50周年の打ち上げ慰労会となって
いますが、いずれにしても近々に開催します。よろしくお
願いいたします。

誕生祝 8月生まれ

眞原会員

同好会報告 ゴルフ同好会　椎谷会長

2255回スマイルボックス 茂内クラブ管理運営委員

合計47,000円
◎村松会長・山本幹事
本日は委員長の皆さま一年間の活動計画発表、よろし
くお願いいたします。
◎石腰会員
先日の直前会長幹事慰労会、盛大に開催していただき、
ありがとうございました。
◎小澤会員
過日は直前会長幹事慰労会を開催していただき、ありが
とうございました。今後ともよろしくお願いいたします。
◎眞原会員
誕生日のお祝い、ありがとうございます。
◎椎谷会員
6月末日より1か月の夏休みが終わり、例会に被災ぶり
に参加です。村松会長・山本幹事、一年間よろしくお願
いします。
◎青木、秋本、石塚、石丸、磯川、井上(晋)、井上(稔)、内
野、金子、菊地、椎野、茂内、島村、清水、下里、鈴木(郁)、
鈴木(正)、高波、中野、中村(光)、二見、三澤、三留、森嶋
、山本(哲)、各会員

各委員会年間活動方針発表 司会：村松会長

各委員長の皆さん、発表よろしくお願いいたします。

国際奉仕委員会　島村委員長
活動方針：ロータリーの基本理念5大奉仕部門の1つ｢
国際奉仕」。「国際奉仕は、国際的なプロジェクトでボラ
ンティアをしたり、海外のパートナーとの共同活動を通
じて、平和と相互理解を促進することです。」と明記さ
れています。会長方針を十分に理解し、新型コロナウイ
ルスによって絶たれていた姉妹クラブとの交流を再開、
当クラブでは唯一独立した奉仕部門委員会である事を
重く受け止め、その役割を果たしていきたいと思います
。皆様のご協力を、お願い申し上げます。
活動計画：1．姉妹クラブとの交流と共同奉仕活動の検
討　◇寒河江RCとの交流：移動例会予定日10月14日(
土) ～16日(月)　◇台北士林RCとの交流：創立48周
年記念式典出席 2024年4月11日(木) ～13日(土)　2
．ロータリー財団への寄付　◇年次寄付額：$200/人  
◇ポリオプラス寄付額：$40以上/人 　3．米山記念奨
学会への寄付　◇普通寄付＋特別寄付：20,000円以上
/人　4．ポリオ撲滅運動の推進　　◇寒川町産業まつ
り｢END POLIO NOW｣キャンペーン実施　5．米山奨学
生 張 付新君の世話クラブとしての交流およびサポート

奉仕プロジェクト委員会　石腰委員長
活動方針：奉仕プロジェクト委員会には、職業奉仕、社
会奉仕、青少年奉仕というロータリーの3つの奉仕部門
が含まれています。2023-2024年度RI会長の今年度の
テーマは｢世界に希望を生み出そう｣です。そして村松会
長は、｢継続的奉仕事業の確立｣を大きな目標に掲げて
います。会長は、今年度は積極的に交流する機会を増
やし、会員相互の友情を深め、楽しみのあるクラブを目
指す事を念頭に年度計画されました。奉仕プロジェクト
委員会もこれらの方針に則り、先ずはコロナ禍前の奉仕
活動を着実に実行出来るよう懸命に努力してまいりま
す。
活動計画：1.ロータリーの奉仕の理解を高めます　2.
事業所見学を実施します (1月)　3.｢ロータリーの泉｣の
清掃　4.地域事業への協力･参加 (11月の寒川町産業ま
つり他)　5.ポリオ撲滅運動の推進 (11月)　6.寒川町
青少年2団体助成及び小谷子どもカフェへの支援の継
続　7．継続事業の検討･推進 (長期ビジョン検討委員
会への協力他)

親睦活動委員会　下里委員長
活動方針：コロナウイルスによる制限も4年目にしてほ
ぼ解除され、感染には十分注意して以前のような活動
を復活させたいと感じます。今年度の会長の方針にも｢
積極的に交流する機会を増やし、会員相互の友情を深
め、楽しみのあるクラブを目指す｣とありますように、楽
しい所には人が集まります。親睦を通して家族･社員･ロ
ータリアンの友情と信頼を取り入れていける親睦活動委
員会にしたいと思います。皆様のご協力をよろしくお願
いいたします。
活動計画：1.直前会長幹事慰労会：7月　2.クリスマス



家族例会：12月　3.新年賀詞交歓会：1月　4.家族移
動(花見)例会：3月　5.創立家族移動例会：6月　6.新
会員歓迎会：随時　7.例会後の懇親会 (ex参集殿ビア
ガーデン他)：随時

クラブ管理運営委員会　鈴木正秋副委員長
活動方針：コロナによる制限も緩和され、ほぼ平常な生
活に戻りつつあります。例会運営に関しましても会員の
皆様が出席しやすい環境や内容を委員会の皆様と話し
合い、協力しながらスムーズな例会進行ができるよう努
めます。また、会長の活動方針を理解し、会員の皆様が
楽しみながら出席できる例会を目指しますので、皆様
のご協力をよろしくお願いいたします。
活動計画:1.出席：メークアップを推奨し、出席率向上を
目指します　2.スマイル：例会ごとにスマイル報告を致
します。年間目標額：110万円　3.プログラム：魅力的
な卓話を採用し、メークアップ増と会員増強に繋がるプ
ログラム作りを目指します　4.会報：事務局と協力し、
紙面構成及び写真撮影を行います　5.ソングリーダー
：毎月第一例会では国歌斉唱と｢四つのテスト｣唱和を行
い、ソングリーダーは委員が順番に担当します　6.受
付：例会時の受付を担当し、新会員さんには年間を通し
て受付をお願いいたします

会員増強委員会　小澤委員長
活動方針：前年度、寒川ロータリークラブは創立50周
年を迎えました。本年は次の50年に向けてのスタート
の年です。「祭りのあと」の虚脱感を感じてしまわない
様にするには新しい風を入れる会員増強が必須と考え
ます。クラブの未来を確かなものにしていく為に常に会
員増強の必要性を周知し、会長方針にもある様に、会
員相互の交流等を通じ楽しいロータリーライフを外部
に積極的に発信していきましょう。良い仲間は、さらに
良い仲間を呼べると信じています。
活動計画：1.会員増強と維持。純増2名目標(女性会員
の比率の向上を図る)　2.常に情報収集に努め、候補者
への対応を迅速に行う　3.地区出向者のメンバーの方
々から他クラブの増強状況等の情報をクラブにフィー
ドバックしていただく(時には卓話も)　4.候補者を囲
んでの炉辺会合や例会への出席を積極的に働きかける

会計　二見会員
活動方針：会計は、理事会･会長･幹事･各委員会との連
携を密にし、クラブ資金の有効且つ適正な運用を管理
すべくその執行に努めます。
活動計画：1.年度計画に基づく予算の執行状況を随時
理事会に報告し、クラブ活動の円滑な運営に努めます
　2.会費等の徴収と費用等、入出金の適正管理に努め
ます　3.会計帳簿及び関係書類と現金の照合を毎月行
います　4.会計事務の明瞭簡素化に努めます

会場監督(SAA)委員会　井上 稔委員長
活動方針：RI会長方針、クラブ会長方針を十分理解し、
例会運営がスムーズに進行することを重点に心掛けま
す。

活動計画：1.従来通り抽選により毎回いろいろなメンバ
ーと会話できるような席次にする　2.会長、幹事と連携
を図り例会のタイムスケジュール遵守に努めます　3.
例会内容(例えばクラブフォーラム)によっては例会時
間をオーバーすることを承諾する場合があります　4.
例会中は私語を慎み、例会内容に影響を及ぼさないよ
う、会員に周知徹底します　5.例会を欠席する場合は
必ず事前に連絡をするようお願いします

幹事　山本和好会員
コロナ禍を経て、様々な活動が正常な状態に戻るであ
ろう今年度、会長方針をよく理解し、そしてしっかりと支
えながら、会長･理事会･委員会･会員との連絡調整を密
にし、円滑なクラブ運営となるように努めます。また、ク
ラブを様々な角度から見て、より良いクラブとなるよう
責任感を持って役割を果たしていくとともに、特に新会
員さんをきめ細かくフォローしていきたいと思います。

米山記念奨学会より、
創立50周年特別寄付に対する｢盾｣受領


